

## ヤマネコ愛！ランド共同宣言

昭和40年、「今世紀最大の発見」として話題を呼んだイリオモテヤマネコの発見から今年には50年の節目の年にあたります。

昭和47年5月に国指定の天然記念物として、昭和52年3月には特別天然記念物に指定され、現在イリオモテヤマネコは約100頭が生息しております。

この度、発見50年を契機に、イリオモテヤマネコ・ツシマヤマネコと、国内に二種しか生息しないヤマネコ同士の縁をつなぐとともに、両ヤマネコの保全活動を推進するために、竹富町と長崎県対馬市は「ヤマネコ愛！ランド共同宣言」をいたしました。

## ヤマネコ愛！ランド 共同宣言

日本国内に生息する

イリオモテヤマネコとツシマヤマネコは

学術的に貴重な存在であることはもとより  
未来へ残さなければならぬ人類の宝である。  
両ヤマネコは国内希少野生動物植物種として  
絶滅危惧IA類に属し、ご近所、将来における  
野生との絶滅の危険性が極めて高いとされている。

沖縄県竹富町・長崎県対馬市の両自治体は  
関係機関と連携を図りながら  
ヤマネコに関する普及啓発活動及び人と  
ヤマネコが共生できる環境づくりを共に推進するため  
ここに「ヤマネコ愛！ランド」を宣言する。

平成27年10月8日

竹富町長

川満栄長

イリオモテヤマネコセンター

対馬市長

財部能成

ツシマヤマネコ たまひめ

